



Rohrbogen AG  
Wasenstrasse 13

4133 Pratteln  
SWITZERLAND

SGS Germany GmbH  
INDIV-Gost  
Raboisen 28  
20095 Hamburg  
-GERMANY-

Tel.: + 49 -40 30 101 - 0  
Fax: + 49- 40 30 101 - 960



CH01

**SGS Société Générale de Surveillance SA**  
**Reg. No. POCC CH.0001.11 CH01**

**ГОСТ Р СЕРТИФИКАЦИЯ**

Уважаемые Дамы и Господа,

в перечне товаров, подлежащих обязательной сертификации, при ввозе на таможенную территорию Российской Федерации (письмо Федеральной Таможенной Службы (ФТС) РФ № 06-73/44906 от 19 декабря 2006 г.) указанный товарный код **7307231000 (для соединений трубопроводов на давление до 10Мпа)** не значится.

Это означает, что при таможенном оформлении данного товара, предъявление сертификата соответствия системы ГОСТ Р не обязательно.

С уважением

GOST Manager  
Руководитель ОС

Ludmila Wdowenko  
(name of GOST Manager/ФИО руководителя)

Datum: 20. Februar 2008  
Дата: 20 февраля 2008 г.

**GOST R CERTIFICATION**

Dear Sir or Madam,

The list of goods subject to mandatory certification, when imported to the customs territory of the Russian Federation, (Order of the State Customs Committee of RF dated 19.12.2006 № 06-73/44906) does not contain the mentioned HS Code **7307231000 (for pipelines fittings for use under pressure less than 10MPa)**.

Therefore customs clearance of these goods does not require a GOST R certificate of conformity.

Best regards,

signature / подпись

